
［ＰＴＡ］令和２年度第１回ＰＴＡ評議員会 

   

日 時  令和２年５月１４日(木) １８：３０～１９：４５ 

場 所  江津工業高等学校 会議室 

 

本年度第１回のＰＴＡ評議員会が保護者２５名・学校関係者５名の参加で行われました。 

今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止を図るためＰＴＡ総会の開催を中止し、  

この第１回ＰＴＡ評議員会の決議をもって総会の決議に代えることになりました。この  

ことについては、事前に８割を超える会員の方から委任状をいただき同意を得ております。 

会は次のとおり行い、全ての議題について原案のとおり承認されました。松田新会長を

はじめ新たな役員（三役、評議員）による令和２年度の体制がスタートしました。 

 

 １ 開 会 

 ２ あいさつ  永田ＰＴＡ会長（令和元年度） 

田村校長 

 ３ 出席者紹介 

４ 議 事 

(1) 令和元年度ＰＴＡ会務報告について 

(2) 令和元年度諸会計決算並びに監査報告について 

(3) 令和２年度ＰＴＡ役員案について  （新旧三役あいさつ） 

(4) 令和２年度ＰＴＡ会務計画案について 

(5) 令和２年度諸会計予算案について 

(6) ＰＴＡ等諸会費について 

５ 諸連絡 

６ 閉 会 

 

この度、保護者のみなさまの経済的負担を軽減する一助になればと考え、ＰＴＡ諸会費

のうち「体育・文化振興費」（1,100 円/月）の５･６･７月分の納入を取り止める議案が、   

新会長の提案を受けて事務局から提出され、承認されました。 

保護者のみなさまには、あらためてＰＴＡ等諸会費納入依頼書をお渡しします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


